agrícolas de la Canarias

io nuestra Entidad lones de pesetas

plazo del convenio, por mutuo acuerdo de las partes.

Para este primer año del convenio, la Caja aportará mil millones de pesetas, de los que 750 se destinarán para circulante y campaña para empresas agrarias y los 250 restantes, para inversiones a medio y largo plazo, fijándose para el primer caso un interés del 12% y del 12,75% para el segundo. El Consejero de Agricultura y Pesca, don Antonio Castro Cordobez, y el Director General de la Caja Insular de Ahorros de Canarias, don Juan Francisco García González, ambos firmantes del convenio, coincidieron en considerar de "tendencia creciente" la colaboración entre la Administración y las entidades financieras. El señor Castro Cordobez indicó que "la estrategia a seguir es la de incentivar las inversiones por parte de la Administración mediante estímulos de subvenciones diseñadas para cada actuación y que los préstamos necesarios sean aportados por entidades financieras conocedoras de las distintas actividades empresariales y del mercado del dinero".

Por su parte, el señor García González dijo que este convenio se enmarca "dentro de las líneas de actuación que han trazado los órganos de gobierno de la Caja de Canarias, adaptando la política financiera de la entidad a las condiciones derivadas de la planificación económica regional", añadiendo que las directrices fijadas en este aspecto "crean los mecanismos necesarios para la concesión de apoyos financieros en condiciones preferentes a aquellas actividades económicas que, dada su capacidad de respuesta al crecimiento productivo dentro de nuestro sistema, demandan una atención singular".

PRESENTACION DE UNA NUEVA EDICION DE «CANAGUA»

La Caja de Canarias ha convocado tres concursos sobre el agua y energías alternativas



Más de 120 empresas se espera que participen en la segunda edición del Salón del Agua y Energías alternativas, *Canagua*, que se celebrará en el recinto de la Institución Ferial de Canarias entre los días 14 y 20 de noviembre, según manifestó el presidente del comité organizador, don Tomás Ruano.

En la conferencia de prensa se presentaron las convocatorias de la Caja de Canarias de tres concursos sobre el agua y energías alternativas. La novedad de estas convocatorias lo constituye el I Certamen de Video. Las otras convocatorias son el II Premio de Investigación y el II concurso de Cuentos.

A estos concursos podrán participar, personas, universidades y empresas de toda España.

El I Certamen de Video convocado por la Caja de Canarias está dotado de un primer premio de 300.000 pesetas y dos de 100.000 pesetas. Las obras podrán presentarse en formato 3/4' (U-matic baja banda) o 1/2', sistemas Beta o VHS.

El II concurso de Cuentos tiene cuatro categorías de forma que abarca a todas las edades. Cada una de estas categorías, hasta 10 años de edad, hasta 13 años de edad, para jóvenes hasta los 18 años y a partir de los 18 años sin límite de edad, está dotada con tres premios consistentes en una libreta de ahorros con una imposición de 25.000 pesetas el primero, 15.000 pesetas el segundo y 10.000 pesetas el tercero.

En cuanto al II Premio de Investigación, se establecen los siguientes premios; para los trabajos de tipo histórico, sociológico o de índole semejante un primer premio de 350.000 pesetas, un segundo con 150.000 y un tercero con 75.000 pesetas. Para los trabajos de tipo técnico también se establecen tres premios dotados con 400.000 pesetas el primero, 200.000 pesetas el segundo y 150.000 pesetas el tercero.

Plazo de entrega

El plazo de entrega de los originales se cierra el día 31 de octubre a las 12 horas y estos deberán enviarse o entregarse en el departamento de imagen de la Caja de Canarias, en la calle Triana, 110, de Las Palmas de Gran Canaria.

Paralelamente a la celebración del salón del Agua y las Energías alternativas tendrá lugar el I Simposio de Desalinización en el que participarán 50 científicos de países de todo el mundo, entre los que se destacan como pioneros en estas investigaciones Israel y Estados Unidos.

Treinta y cinco millones de pesetas es el presupuesto de esta segunda edición de *Canagua* que se financiará por el alquiler del recinto ferial. En la conferencia de prensa, además del presidente del comité organizador de *Canagua* estuvieron presentes Ignacio Aguiar, presidente de la Institución Ferial, Francisco Calvo, jefe de prensa de la Caja de Canarias y Enrique Núñez, jefe de relaciones públicas de la misma entidad.